

Auriculares Razer Kraken X

El micrófono no entra, hay que desenroscarlo para que no interfiera el sonido cuando alargas los auriculares solo enfurece Razer que con el paquete apestá

Calidad de construcción. Las piezas de Ekokozha permanecen en las orejas después de medio año. Los cables dentro del control de volumen están mal fijados y por eso el sonido no se ajusta correctamente. A niveles de sonido bajos, solo funciona un auricular. Y para no dar la oportunidad de usar el sonido propietario 7.1 programáticamente, esto generalmente es cerveza. Es decir, los auriculares para cien presidentes verdes siempre sonarán como otros para 15-20 hasta que pagues extra.

Toda esta marca con la conexión para que funcionen de alguna manera no vale el dinero que pagas por ellos. Enorme sobrepago por la marca. Su precio no supera los 1000 rublos

P.O. repugnante, crujen, no es confiable (apareció una grieta en el borde), el sonido 7.1 no funciona en absoluto (estás sentado en un barril), los oídos duelen un poco después de un juego largo, no es cómodo.

El interlocutor amortigua el sonido fuerte de sus auriculares incluso con el micrófono apagado)

el suavizante es demasiado ancho, se cae de los oídos un poco little

La calidad del plástico se rompe después de medio año

Después de varias horas, las orejas duelen mucho. Cuando se ponen, aprietan la cabeza es simplemente irreal, como si estuviera hecho para niños, incluso si establece el tamaño máximo de la diadema, todavía no saldrán volando, porque te encogen severamente la cabeza. Cuando hablas con alguien, te escuchas a ti mismo como si estuvieras sentado con un cubo en la cabeza, eres tú quien te escucha de alguna manera diferente y esto no es muy agradable.

En las consolas, el sonido es malo, por lo que debe comprar estos auriculares son solo para una computadora

Plástico quebradizo, los auriculares anteriores vivieron durante más de 5 años: estos auriculares rompieron el plástico de la diadema después de 2 meses...

No

Es difícil decir algo sobre las deficiencias, tenía un Razer Kraken Pro y puedo decir que será mejor si continuaran produciendo versiones Pro. Si hablamos de música y bajos, en esta versión todo está

recortado y ajustado para juegos. Así que no te des un paseo y escucha música con buenos bajos y crotala en juguetes. S, hay graves, pero no tan fuertes como en Kraken pro. El sonido en s es genial, pero si eres una de esas personas que tienen un kraken pro. Ser difícil acostumbrarse a este sonido. Si escucha música a todo volumen o ve un video, se transmite un eco al micrófono y sus vecinos en la discordia o Skype escuchan todo, bueno, esto tiene un inconveniente. Así que no te des un paseo y escucha música con buenos bajos y crotala en juguetes. S, hay graves, pero no tan fuertes como en Kraken pro. El sonido en s es genial, pero si eres una de esas personas que tienen un kraken pro. Ser difícil acostumbrarse a este sonido. Si escucha música a todo volumen o ve un video, se transmite un eco al micrófono y sus vecinos en la discordia o Skype escuchan todo, bueno, esto tiene un inconveniente. Así que no te des un paseo y escucha música con buenos bajos y crotala en juguetes. S, hay graves, pero no tan fuertes como en Kraken pro. El sonido en s es genial, pero si eres una de esas personas que tienen un kraken pro. Ser difícil acostumbrarse a este sonido. Si escucha música a todo volumen o ve un video, se transmite un eco al micrófono y sus vecinos en la discordia o Skype escuchan todo, bueno, esto tiene un inconveniente.